



IDEE TRIFFT HOLZ.  
IDEAS WITH WOOD.

stylebyweil   
design aus Holz

## RICHTIG AUF DEM HOLZWEG.

Holz atmet, Holz fühlt, Holz lebt – und spricht deshalb wie kein anderes Material die Sinne des Menschen an. Sei es der intensive Geruch oder der visuelle Reiz, Holz lässt uns eben niemals kalt. Auch meine Leidenschaft für diesen vielseitigen und authentischen Werkstoff ist nach über zehn Jahren als Holzdesigner unvermindert. Im Gegenteil, die unterschiedlichen Hölzer inspirieren mein Team und mich täglich zu ungewöhnlichen Ideen und einzigartigen Produkten für unsere Kunden aus der Spitzengastronomie, Hotellerie und vielen anderen Bereichen.

## BARKING UP THE RIGHT TREE.

Wood breathes, wood feels, wood lives. Like no other material, wood touches the senses. Whether it is its natural scent or visual appeal, wood never leaves us cold. After 10 years of working as a wood designer, my own passion for this authentic and multifunctional material remains as strong as ever. The many different types of wood available inspire my team to develop new ideas and unusual products for our clients from the top-level restaurant and hotel trade, amongst many others.



*„Auf den folgenden Seiten möchte ich Sie dazu einladen, mich ein Stück auf meinem Holzweg zu begleiten. Vielleicht entdecken Sie dabei ja Ihren ganz eigenen.“  
Sven Weil, Holzdesigner und Inhaber stylebyweil*

*“Join me on the following pages for a virtual walk, a walk on which you’ll discover new ideas made of wood.”  
Sven Weil, wood designer and owner of stylebyweil*







## DER STOFF, AUS DEM TRÄUME WAHR WERDEN.

Nur wer sein Handwerk von der Pike auf gelernt hat und absolut beherrscht, kennt die Grenzen des Machbaren und kann sie überschreiten. Deshalb sind Virtuosität in der Holzbearbeitung, fundierte Kenntnisse über die unterschiedlichen Materialien sowie die Auswahl des richtigen Holzes die Basis für visionäres und funktionales Design. Das breite Spektrum von Hölzern eröffnet unzählige Möglichkeiten und schafft durch einzigartige Strukturen ganz unterschiedliche Stimmungen. Kühle Fichte, harmonische Buche, massive Eiche, ausdrucksvolle Kirsche oder edle Olive: eine fachmännische Bearbeitung bringt genau die Eigenschaften des Materials zur Geltung, die unsere Kunden lange erfreuen.

## THE STUFF THAT DREAMS ARE MADE OF.

Only those who learned their trade from scratch and have gone on to become master craftsmen know the limits of what is possible. And what it takes to go beyond. In woodcraft, having knowledge of the many types of timber available is of primary importance. As is having experience in the selection of the right type of wood. The two form the basis for visionary and functional design. The broad spectrum of wood available to us offers countless opportunities while helping to create many different moods. Be it cool spruce, harmonic beech, massive oak, expressive cherrywood or noble olive – experienced craftsmanship brings to the fore precisely those characteristics that today's clients are looking for.



*„Bereits mit neun Jahren stand ich mit meinem Großvater in seiner Werkstatt. Die Faszination, die mich als kleiner Junge gepackt hat, ist noch heute der Antrieb für meine Arbeiten.“  
Sven Weil, Holzdesigner und Inhaber stylebyweil*

*“At the age of nine, I found myself standing beside my grandfather in his workshop. The fascination I felt during that time continues to serve as my motivation for what I do today.”  
Sven Weil, wood designer and owner of stylebyweil*



## WÜNSCHE FINDEN ZU IHRER FORM.

Holz ist in den letzten Jahren wieder in aller Designer-Hände. Um die steigende Nachfrage nach Möbeln und Produkten aus Holz zu befriedigen, nutzen viele Designer diesen Rohstoff für ihre Arbeiten. Was nach dem Trend noch als Design Bestand haben wird, wird die Zeit zeigen.

Das Design von stylebyweil unterliegt keinen Trends und ist in seiner Erscheinung zeitlos. Die Produkte überzeugen durch eine hohe Ästhetik in einer zweckvollen Form und sprechen Menschen an, die präzise Verarbeitung und durchdachte Details schätzen. Klare Linien, natürliche Materialien und die Konzentration auf die Bedürfnisse des Menschen sind unser Credo.

## BACK TO THE ROOTS.

Wood is enjoying quite a renaissance at the moment. To satisfy the increasing demand for furniture and other products made of wood, many designers have been returning to this raw material as the basis for their creations. What will keep once the trend has passed, only time will tell.

The design created by stylebyweil is not subject to trends. It is timeless in its appearance. Our products find widespread appreciation thanks to their aesthetic qualities and practical form, while our clients also value their precise manufacture and the many elaborate details. Clear lines, natural materials and focus on the demands of the customer are at the forefront of our efforts.



*„Unser Anspruch an hochwertiges Design soll selbst im kleinsten Detail für den Gast fühlbar und erlebbar werden - ohne sich aufzudrängen, versteht sich.“  
Karsten Wierig, Direktor Schlosshotel Münchhausen, Feine Privathotels*

*“We want our guests to see and feel the high standards that we have set in matters of qualitative design. Without being pretentious or overbearing, of course.”  
Karsten Wierig, director of Schlosshotel Münchhausen, Feine Privathotels*



## PERFEKTION MACHT KEINE KOMPROMISSE.

Keiner unserer Kunden ist wie der andere und doch haben sie eines gemeinsam: In ihrem Metier, zum Beispiel der Spitzengastronomie, gehören sie zu den Besten. Um dieses Ziel zu erreichen, braucht man natürlich jede Menge Talent und Durchhaltevermögen, ein bisschen Glück und vor allem das perfekte Werkzeug.

Deshalb fertigt stylebyweil in Handarbeit durchdachte Produkte an, die selbst Profis mit hohen Ansprüchen begeistern. Ganz gleich, ob Schneidebretter, Speisekarten, Menagen oder individuelle Sonderanfertigungen, unsere Kunden profitieren vom Verständnis ihrer Bedürfnisse, unserer Kenntnis des Materials Holz und unserer Kompromisslosigkeit in punkto Design.

## PERFECTION KNOWS NO COMPROMISE.

No client is like the other. And yet, they all have one thing in common: They are at the top of their trade. To achieve this lofty status, one needs talent, patience, a little bit of luck and, most importantly, the right tools.

That is why stylebyweil creates individual, elaborate products by hand – products that impress even industry professionals with the highest demands of quality. Whether it's a cutting board, a cruet stand, a menu or any other manner of custom-made product, our clients are guaranteed to profit from our understanding of their needs, our knowledge of wood and our unwillingness to compromise when it comes to design.



*„Das Schneidebrett von stylebyweil überzeugt mich täglich durch die gelungene Verbindung von Funktionalität und Design. Perfekt für meine Arbeit.“*

*Alexandro Pape, Chef de Cuisine Restaurant Fährhaus Sylt, ausgezeichnet mit zwei Michelin-Sternen*

*“Combining functionality and design, my cutting board from stylebyweil is the perfect tool for my day-to-day work.”*

*Alexandro Pape, chef de cuisine at Restaurant Fährhaus Sylt and recipient of two Michelin stars*





## IDEEN IN GUTEN HÄNDEN.

Sie wissen bereits ganz genau, wie etwas aussehen soll oder haben nur eine vage Vorstellung? Sie wollten schon immer etwas ganz bestimmtes aus Holz herstellen, was Sie so noch nie gesehen haben? Dann nutzen Sie unsere besonderen Fähigkeiten zur Erfüllung Ihrer Wünsche.

stylebyweil ist immer offen für Ihre Ideen. Wir stellen Ihnen unser geballtes Wissen zur Verfügung, um Ihr Projekt zu verwirklichen. Dabei stoßen wir gerne an unsere Grenzen, denn nichts macht uns mehr Freude, als diese zu überwinden. Nur so entstehen außergewöhnliche und visionäre Arbeiten, die unsere Kunden und uns inspirieren.

## IDEAS IN GOOD HANDS.

Do you know what you want your final product to look like? Perhaps you only have a vague idea. If you have ever wanted something special made of wood, something you've never seen before anywhere else, then avail yourself of our expertise in wood and turn your ideas into reality.

stylebyweil is always open to new ideas. We will apply all of our knowledge and experience in realising your project according to your individual requirements. And we'll do so even if it means exploring new frontiers. Nothing gives us more pleasure than going that extra step. By doing so, we are able to create unusual, visionary products with which we inspire both our customers and ourselves.



*„Wenn mich moderne Technologien faszinieren, versuche ich sie durch ansprechendes Design in völlig neue Zusammenhänge zu bringen. Wie zum Beispiel bei meiner Speisekarte mit iPad.“  
Sven Weil, Holzdesigner und Inhaber stylebyweil*

*“If I find myself fascinated by a technical novelty, I try to combine it with sophisticated design, thereby creating an entirely new product. So too with my menu with integrated iPad.”  
Sven Weil, wood designer and owner of stylebyweil*



## JEDES EINZELNE WIE KEIN ZWEITES.

Unsere Produkte sollen die Leidenschaft und Kreativität, mit denen sie erschaffen wurden, an ihre Umgebung weitergeben. Wir wünschen uns, dass die Verbindung aus dem lebendigen Material Holz und hochwertigen Design inspirativ auf unsere Kunden wirkt – und sie lange erfreut.

An dieser Stelle präsentieren wir Ihnen eine kleine Auswahl unserer Arbeiten. Natürlich freuen wir uns über Ihre Ideen, ganz gleich wie ausgefallen diese auf den ersten Blick erscheinen mögen. Gemeinsam mit Ihnen suchen wir nach Wegen und Lösungen, um sie zu verwirklichen.

## EACH ONE LIKE NO OTHER.

Our products are intended to pass on to their immediate surroundings the passion and creativity with which they were created. We want our natural material and its qualitative design to have an inspirational effect on our clients, providing them with joy and satisfaction for years to come.

At the left, you'll find a small selection of our work. Naturally, we look forward to your ideas, regardless of how unusual they may seem at first. Together, we will find the best way of turning them into reality.

Berghof, Wartenfels Best Western Premier Parkhotel, Kronsberg Bona-Me, Köln Bückingsgarten, Marburg Di-Simo, Nürnberg Enopolio, Bottrop Essatelier Strauss, Peter Strauss\*, Oberstdorf Esskunst Hubertus Tzschirner, München Fährhaus, Alexandro Pape\*\*, Sylt Forellenhof Rössle, Lichtenstein-Honau Genuss-Shop, Johannes King\*\*, Keitum/Sylt Gastraum der Sinne, André Großfeld\*, Dorheim Höherhof, Idstein Hotel am Schlossgarten, Stuttgart Hotel Dolce, München Hotel Louis, München Hotel Sand, Timmendorfer Strand Hotel Zur Schwane, Volkach Insel Mainau, Bodensee Inspiration 12, Baar Kameha, Frankfurt Käsescheune, Hungen Keltenhof Frischeprodukte GmbH, Filderstadt Kempinski, Budapest Kohlmanns, Basel Landgasthof Rössle, Rechenberg Landhaus Freesmann, Dinslaken Lindner Hotel, Hamburg-Hagenbeck Oberländer Weinstube, Karlsruhe Rhein-Hotel, Nierstein Rocco Forte, München Rocking Chef's Ralf Jakumeit, Stuttgart Ronny Loll – Fooddesign u. Eventkoch, Hamburg Rotes Haus, Rockenberg Schlosshotel, Münchhausen Solitude Stüble, Stuttgart Speisemeisterei, Frank Oehler\*, Stuttgart Strandhotel Hübner, Warnemünde tête à tête, Gera Waldschlösschen, Marburg Weinfriese, Amrum Wiberg, Salzburg

## DIE HÄRTESTE JURY DER WELT ÜBERZEUGEN.

Das Team von stylebyweil arbeitet für jeden Kunden – ganz gleich ob Unternehmen oder Designliebhaber - präzise und mit vollem Einsatz. An dieser Stelle möchten wir Ihnen einige Partner vorstellen, die uns ihr Vertrauen ausgesprochen haben und die wir mit unserer Arbeit begeistern konnten. Wir würden uns sehr darüber freuen, wenn Sie auch bald dazugehören.

## CONVINCING THE WORLD'S TOUGHEST JURY.

The stylebyweil team works with absolute precision and dedication – regardless of whether the client is an entrepreneur or a design enthusiast. We would like to take this opportunity to present to you some of the people who have put their faith in us and whom we have repaid with the quality of our work. We would be pleased if you too were to become part of our extended family in the very near future.



stylebyweil   
design aus Holz

GRIEDELERSTRASSE 16 . D-35519 ROCKENBERG  
TEL +49 6033 9239123 . WWW.STYLE-BY-WEIL.DE